
NAPLES (IM) –  Na-
poli belum memberikan sinyal 
bakal memperpanjang kontrak  
Dries Mertens. Masa bakti sang 
pemain bersama klub hanya 
tersisa sampai Juni 2022 atau 
akhir musim nanti. Il Parteno-
pei sebenarnya punya klausul 
untuk bisa memperpanjang 
kontrak selama satu tahun lagi.

Jika sampai klub memu-
tuskan kontrak,  Mertens 
bakal legawa  untuk mengu-
capkan selamat tinggal kepada 
Napoli akhir musim ini. 

Mertens hingga kini be-
lum tahu apakah Napoli bakal 
mengaktifkan opsi perpan-
jangan kontrak tersebut atau 
tidak. Pemain asal Belgia ini 
sangat berharap bisa melan-
jutkan pengabdiannya ber-
sama Napoli yang sudah 
berlangsung selama sembi-
lan tahun. “Ada opsi dalam 
kontrak, kita lihat saja apa 
yang terjadi,” kata 
Mertens kepada 
Sky Sport Italia.

Pemain 34 
tahun ini men-
gaku begitu ba-
hagia di Napoli. 
Meski demiki-
an, Mertens  tak 
mempersoalkan 
jika nantinya Napoli 
tak memperpanjang 
kontraknya. “Saya sela-
lu mengatakan bahwa 
saya sangat bahagia di 
sini selama sembilan ta-
hun. Saya memberikan 

DORTMUND (IM) – 
Erling Haaland terus dikaitkan 
dengan Barcelona. Sang agen, 
Mino Raiola pun buka suara. 
Haaland masih mungkin ber-
gabung dengan El Barca karena 
rela menunggu tawaran yang 
tepat. Saat ini Haaland masih 
terikat kontrak dengan Borussia 
Dortmund hingga Juni 2024. 
Namun, sudah banyak spekulasi 
bermunculan terkait masa depan 
penyerang 21 tahun ini.

Performa gemilangnya ber-
sama Dortmund membuatnya 
jadi rebutan  klub-klub besar 
Eropa. Ia mampu mengemas 
76 gol dari 75 laga bersama klub 
Jerman tersebut. Pada musim 
panas lalu, ayah dan agen Haa-
land yaitu Alf-Inge Haaland dan 
Mino Raiolo dikabarkan sudah 
bertemu dengan Presiden Bar-
celona, Joan Laporta.

Tapi transfer Haaland ke 
Camp Nou belum juga tereal-
isasi hingga kini. Peluang Barce-
lona untuk mendaratkan pemain 
asal Norwegia tersebut juga 
semakin sulit akibat Blaugrana 
tengah didera krisis keuangan. 
Tapi  Raiola mengungkap hal itu 
masih mungkin terjadi. Pria asal 
Italia ini mengatakan Haaland 

rela menunggu untuk tawaran 
yang tepat. Haaland juga masih 
bisa bertahan di Dortmund 
untuk musim depan.

Raiola juga menegaskan 
Haaland belum menjalin ke-
sepakatan dengan klub mana 
pun. Meski sebelumnya, Raiola 
sempat mengatakan empat klub 
yaitu Bayern Munich, Real Ma-
drid, Barcelona dan Manchester 
City berpeluang mendapatkan 
kliennya tersebut.

“Apakah  Haaland bisa 
menunggu Barcelona? Dia bisa 
menunggu  klub mana pun. 
Kami tidak memiliki kesepaka-
tan dengan klub mana pun. 
Kami akan mencari opsi ter-
baik untuknya dan saya tidak 
bisa mengesampingkan untuk 
tahun lagi di Dortmund. 
Secara t eo r i ,  i t u 
ma- sih mung-
kin,” ujar Mino 
Raio- la dikutip 
d a r i NOS.  vit

Haaland Tunggu Tawaran dari Barca

Indonesia Harus Indonesia Harus All Out All Out Lawan SingapuraLawan Singapura
timnya saat menghadapi Viet-
nam dan Malaysia. Ia mengaku 
selalu menekankan kepada 
pemainnya bahwa  semua per-
tandingan layaknya partai fi nal. 

Ketika menang 4-2 atas 
Kamboja dan 5-1 kontra Laos, 
banyak yang belum yakin den-
gan performa skuad Garuda 
Muda. Namun, ketika Tim-
nas Indonesia menahan juara 
bertahan sekaligus calon kuat 
juara, Vietnam, dengan skor 
0-0, optimisme mulai muncul. 
Rasa keyakinan di kalangan su-
porter semakin terlihat ketika 
Timnas  Indonesia menang 4-1 
atas Malaysia di laga pamung-
kas Grup B 

“Pemain harus anggap 
semua pertandingan seperti 
fi nal. Hal itu bisa jadi motivasi 
bagi para pemain muda. Saya 
tegaskan kepada pemain harus 
maksimal. Dalam dua per-
tandingan terakhir (di grup), 
pemain mengalami peningka-
tan performa dan itu sangat 
terlihat,”  kata Shin Tae-yong 

Ia juga memastikan bawah 
Egy Maulana Vikri absen pada 
leg pertama, sebab, Egy baru 
tiba di Singapura, Rabu 22 
Desember 2021. “Egy tidak 
akan dimainkan di laga nanti. 
Dia akan diistirahatkan terlebih 
dahulu. Mungkin di pertand-

nyaksikan semua pertandingan 
Singapura di fase Grup A Piala 
AFF 2020. Dia bersama staf  
pelatih menganalisa kekuatan 
dan kelemahan tim asuhan 
Tatsuma Yoshida.  “Laga Sin-
gapura yang saya tonton hanya 
lawan Thailand, sisanya hanya 
lewat video, tentu mereka 
tim yang bagus,” kata Shin 
Tae-yong 

Pada babak penyisihan grup, 
Singapura berhasil mencetak 
tujuh gol. Mereka hanya ke-
bobolan tiga gol. Oleh karena itu 
Shin Tae-yong meminta skuad 
Garuda tak boleh lengah.

Di sisi lain, Shin Tae-yong 
tetap mau memperingkat-
kan pemainnya untuk tidak 
melakukan kecerobohan yang 
menghasilkan kartu kuning, 
karena bisa saja merugikan tim 
di fase ini.

“Menerima banyak kartu 
menunjukkan bahwa pemain 
saya memiliki semangat juang 
yang kuat. Tetapi, memang 
benar bahwa ada situasi mer-
eka melakukan pelanggaran 
dan menerima kartu yang tidak 
bisa saya pahami. Sebagai pela-
tih, saya akan mengingatkan ini 
saat mempersiapkan pertand-
ingan Singapura,”  ujarnya.

Shin Tae-yong juga  mem-
beberkan performa impresif  

SINGAPURA (IM) –  
Timnas Indonesia akan meng-
hadapi Singapura pada babak 
semifi nal Piala AFF 2020. Laga 
leg pertama berlangsung di Na-
tional Stadium, Rabu (22/12) 
malam WIB.

Jelang laga tersebut, pela-
tih Indonesia, Shin Tae-yong  
mengingatkan pemainnya un-
tuk tampil tenang dan fokus 
ke permainan.  Pasalnya, ia  
menilai Singapura memiliki 
keuntungan yakni bermain  di 
kandang sendiri. “Pertandingan 
melawan Singapura,  mereka 
memiliki kelebihan karena ber-
tindak sebagai tuan rumah,” 
kata Shin Tae-yong dalam 
konferensi pers secara virtual. 

Meski begitu, Shin Tae-
yong tetap percaya diri dengan 
skuad yang dimiliki. Bahkan ia 
optimistis Indonesia berpelu-
ang keluar sebagai juara Piala 
AFF 2020.  Pelatih asal Korsel 
itu telah memiliki strategi untuk 
meraih kemenangan. 

Hanya saja, Shin Tae-yong 
tidak membeberkan secara 
gamblang strategi seperti apa 
yang akan dilakukan skuadnya 
di laga nanti. Ia hanya meminta 
para pemain untuk mengelu-
arkan kemampuan terbaik di 
laga tersebut. “Rencananya 
yang terpenting para pemain 
bisa menunjukkan kualitas 
terbaik. Dengan seperti itu, 
bukan tidak mungkin kami bisa 
menjadi juara,” lanjut pelatih 
berusia 51 tahun tersebut. 

Shin Tae-yong meyakini 
Singapura tidak akan mudah 
untuk bisa ditaklukkan. Karena 
itu, eks juru taktik Seongnam 
Ilhwa Chunma itu meminta 
kepada seluruh pemain Timnas 
Indonesia untuk lebih bersiap 
lebih baik di pertandingan 
tersebut. “Laga  nanti tentu 
tidak akan mudah. Kami ha-
rus lebih baik supaya bisa 
mendapat kemenangan,” tegas 
Shin Tae-yong.

Ia juga mengaku  telah me-
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“Laga  melawan Singapura tentu tidak 
akan mudah. Kami harus lebih baik su-
paya bisa mendapat kemenangan,” kata 
Shin Tae-yong.

Ruediger Sebut Chelsea Segera Bangkit

ingan berikutnya (leg kedua), 
baru Egy akan dimainkan,” 
ungkapnya.

Sementara pelatih Singa-
pura, Tatsuma Yoshida me-
nyatakan, pasukannya tidak 
melakukan persiapan khusus 
untuk melawan Indonesia, tapi  
mereka sudah sangat siap  “Ya, 
persiapan sudah kami lakukan. 
Kami melakukan persiapan 
seperti (jelang laga) sebelumnya. 
Saya seluruh pemain merasa 
sangat baik. dalam kondisi prima 
dan tidak memiliki masalah 
berarti,” ujar pelatih berusia 47 
tahun tersebut.

Hanya saja The Lions ke-
hilangan bek andalannya sam-
pai akhir turnamen karena 
cedera parah. Shakir Hamzah 
selaku full-back kiri Singapura 
mengalami cedera anterior cru-
ciate ligament (ACL) setelah 
bertabrakan dengan lawa di 
menit keenam. Shakir semula 
mencoba untuk terus main, 
tapi menyerah di menit ke-12.

Kehilangan Shakir bakal 
merugikan untuk Singapura. 
Pemain milik Tanjong Pagar 
United itu sejatinya sangat 
berpengaruh dalam permainan 
Singapura selama perhelatan 
Piala AFF tahun ini.

Seperti apa jalannya laga 
nanti? Patut disaksikan.  vit

Skuad Timnas Indonesia. Skuad Timnas Indonesia. 

PARIS (IM) –  Lionel 
Messi masih dalam masa adap-
tasi bersama Paris St. Germain 
(PSG). Ia masih belum mem-
perlihatkan magisnya seperti 
saat memperkuat Barcelona se-
lama hampir dua dekade. Sejauh 
ini Messi sudah membuat 15 
penampilan tapi ‘baru’ mencip-
takan enam gol dan lima assist.

Keberadaan megabintang 
sepakbola Argentina  itu juga 
tak lantas membuat Les Pa-
risiens dominan, terutama di 
Liga Champions. PSG justru 
finis runner-up Grup A di 
bawah Manchester City dan 
harus bersua tim kuat macam 
Real Madrid di babak 16 besar.

Selain performanya yang 
dianggap belum memuaskan, 
kritik lain yang diarahkan kepada 
pemilik tujuh Ballon d’Or itu 
terkait permainannya di atas 
lapangan ketika PSG kehilangan 
bola. Messi kerap terlihat hanya 
berjalan saja saat PSG kehilan-
gan bola, aksi yang membuat 
etos kerjanya dipertanyakan.

Mendengar berbagai kriti-
kan ini, Direktur PSG Leonardo 
Araujo bereaksi keras. Leonardo 
berang dengan anggapan-ang-

Messi Dikritik, PSG Berikan Pembelaan

LONDON (IM) –  Per-
forma Chelsea dinilai sedang 
menurun. Terbaru, Si Biru kem-
bali gagal meraih kemenangan, 
saat melawan Wolverhampton 
Wanderers di  Molineux akhir 
pekan kemarin. Kedua tim ber-
main imbang 0-0.

Hasil itu melanjutkan 
tren negatif  Chelsea. Dari 
lima laga terakhir,  tim kota 
London cuma meraih sekali 
kemenangan, dengan sisanya 
menelan dua hasil imbang 
(termasuk melawan Wolves) 
dan sekali kekalahan.

Walau demikian, Antonio 
Ruediger tak terlalu khawatir.  
Bek asal Jerman itu yakin The 
Blues masih bisa bangkit. Ia 
pun meminta timnya ber-
main lebih banyak mengambil 
risiko. Saat melawan Wolves, 
ia menyebut Chelsea minim 
menciptakan peluang.

“Kami tidak memiliki pelu-
ang, jujur. Di babak kedua, kami 
mengalami peningkatan yang 
baik. Tapi kami harus berbuat 
lebih banyak, mengambil lebih 
banyak risiko Kami tidak bisa 
senang dengan poin ini melihat 
tabel. Tentu tidak mudah (dalam 
situasi Covid), pasti tidak. 
Kami masih me-
miliki tim yang 
kompetitif  di 
luar sana un-
tuk melaku-
kan sesuatu,” 
kata Ruediger 
di situs klub.

Di laga 
m e l a w a n 

Mertens Ingin Bertahan di Napoli

Wolves, Chelsea memang 
seperti kesulitan menghadir-
kan peluang. Beberapa kes-
empatan yang ada pun gagal 
dimaksimalkan menjadi gol.

“Kami seharusnya mem-
buat lebih banyak peluang 
untuk mencetak gol, dan jika 
Anda tidak memanfaatkan 
peluang, sulit untuk menang 
di laga tandang. Babak per-
tama sangat sulit bagi kami, 
mereka mengendalikan per-
mainan tanpa terlihat berba-
haya,” ujar Ruediger.

Ssat ini, Chelsea tertahan 
di peringkat tiga klasemen 
Liga Inggris dengan 38 poin. 
Pasukan Thomas Tuchel 
terpaut enam angka dari Man-
chester City (44) dan tiga poin 
dari Liverpool (41) di posisi 
satu dan dua

“Kami pasti akan kembali 
ke trek kemenangan. Kami 

selalu punya moti-
vasi untuk mem-
ber ikan yang 
terbaik. Kami 
t idak meny-
erah menge-

jar trofi  musim 
ini,” tandasnya. 
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segalanya untuk Napoli, yang 
pada gilirannya memberikan 
segalanya untuk saya. Saya ber-
harap untuk melanjutkan di sini, 
tetapi jika itu tak terjadi, maka 
kami akan berjabat tangan. Saya 
akan berterima kasih atas semua 
yang telah kami lalui dan pergi 
dengan senyuman,” jelasnya.

Mertens merapat ke klub 
asal Naples ini dari PSV Eind-
hoven pada musim panas 
2013. Ia total telah mengemas 
376 penampilan bersama Na-
poli dengan torehan 141 gol.

Pada musim ini, Mertens 
masih cukup diandalkan oleh 
Napoli. Ia mampu men-
goleksi enam gol dari 16 laga 

di musim ini.
Performanya itu 

membantu Napoli 
bersaing di papan 
atas Serie A musim 

ini. Pasukan Lu-
ciano Spalletti saat 

ini berada di posisi 
kedua di klase-

m e n  L i g a 
Italia dengan 
39 angka, 
t e r t i n g -
gal empat 
poin dari 
Inter Mi-

lan di posisi 
pertama.  vit
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gapan miring terhadap Messi. 
Menurutnya, Messi tidak perlu 
dipertanyakan lagi karena repu-
tasinya bahkan menyebut para 
pengkritik si pemain tidak me-
mahami sepakbola.

“Bagi saya, Lionel Messi 
itu tidak perlu dipertanyakan. 
Kalau Anda mulai membahas 
Messi, itu karena Anda tidak 
paham dengan sepakbola. Kita 
tidak bisa meragukan dia.  Ka-
lau Anda melihat angka-angka 
Messi, enam bulan pertama 
dia itu luar biasa. Dia dan 
Kylian Mbappe terlibat di 
hampir setiap gol klub. Dia 
itu menentukan. Kami tidak 
akan mendatangkan Messi 
untuk dimainkan setiap 
saat. Dengan dia, sudah 
pasti, kami lebih kompeti-
tif. Dia bisa menentukan 
setiap pertandingan,” 
kata Leonardo kepada 
Europe 1. “.”

Legenda sepakbola 
Brasil itu menambahkan, 
Messi sudah memperli-
hatkan aksi seperti yang 
diperlihatkan selama 
membela Barcelona. “Siapa 
bilang dia harus selalu berlari 

12 kilometer di setiap laga? Dia 
sudah bermain dengan cara yang 
sama selama 20 tahun. Caranya 
kan berubah ketika Anda me-
miliki pemain-pemain yang 
berbeda di tim Anda. Dia itu bisa 
beradaptasi karena dia genius, 
dan pemain-pemain genius lain 
yang kami punya akan 
ber- adaptasi pada 

dia,” tandas 
Leonardo.  
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